



Unrichtige Sonnenschutz-Kennzeichnung – Schöffel Produktrücknahme

Liebe Kund:innen,

leider müssen wir Ihnen mitteilen, dass Schöffel aufgrund einer unrichtigen UV-Kennzeichnung Produkte zurückruft, die zwischen Februar 2021 und November 2021 verkauft wurden. Das bedeutet, dass die angegebenen UV-Werte nicht verlässlich sind. Die Ware hat abgesehen von der unrichtigen Kennzeichnung jene hohe Qualität, die Sie aus dem Hause Schöffel kennen.

Ob Ihr Schöffel Produkt betroffen ist, können Sie mithilfe der Artikelnummer feststellen. Diese finden Sie auf der eingenähten Pflegeanleitung.



Unter www.schoeffel.com/uv-pruefung können Sie dann mit der Artikelnummer überprüfen, ob Ihr Produkt vom Rückruf erfasst ist.

Sollte Ihr Produkt aus unserem Onlineshop betroffen sein, wenden Sie sich bitte an unseren Online-Service: _____

Bei Rücksendung des Produktes an uns gewähren wir Ihnen auch ohne Kaufbeleg eine entsprechende Gutschrift über den Kaufpreis.

Schöffel bedauert außerordentlich, dass es zu diesem Auszeichnungsfehler gekommen ist und hat als Konsequenz seine Prüfprozesse weiterentwickelt und verschärft.

